

## BEGEHUNG ZUR ORTSDURCHFART MIT DEN ANRAINER:INNEN

Wie schon bei der Bürger:innen-Informationsveranstaltung angekündigt, fand am 6. November 2023 die Begehung der Ortsdurchfahrt mit den Anrainer:innen statt. Gemeinsam mit dem Kernteam des Orts- & Stadtkernentwicklungsprozesses wurde in einer Runde das gesamte Ortszentrum begangen und an wichtigen Bereichen Halt gemacht. Die Anrainer:innen konnten hier ihre Anmerkungen abgeben. Erste gestalterische Ansätze wurden gemeinsam mit den Fachexperten diskutiert und dokumentiert.

## EINDRÜCKE VON DER BEGEHUNG

